

 Fecha:
 21-11-2024
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 15.000

 Medio:
 El Observador
 Cm2:
 283,4
 Lectoría:
 45.000

 Supl.:
 El Observador
 VPE:
 \$ 385.419
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Preparan dispositivos de seguridad 8 p Pp! . g .. vuelta de la elección para la Gobernación Regional .. p

Patricio Cornejo, administrador del Centro Médico Oxígeno.

es algo que se dio con el paso de los años? ción es de última generación y los profesionales que tenekinesiólogo que tiene se perfil y se van enfocado mejor los servicios".

### -¿Cuál es el aporte de las cámaras hiperbáricas?

"Efectivamente la medicina hiperbárica en nuestro centro es de referencia a nivel regional y nacional, recibimos pacientes de todas partes, entre ellos uno de los más conocidos fue el músico Jorge González, que estuvo en nuestras cámaras hiperbáricas, hizo terapia ocupacional, kinesiología, hizo toda su terapia y salió bastante mejor de como llegó. respirar oxigeno, pero son las condiciones de la cámara. Se presuriza la cámara y genera un ambiente como si estuviéramos a 10 metros bajo el nivel del mar, buccando por decirlo de alguna manera, entonces con la mascarilla uno respira casi un 1.000 del oxígeno, cuando en un ambiente normal uno respira un 20% de oxígeno. Los beneficios se ven en que se acelera el proceso de consolidación ósea, acelera la recreación de una fractura, por ejemplo, el diabético también es uno de los principales beneficiarios".

# Preparan dispositivos de seguridad para la segunda vuelta de la elección para la Gobernación Regional

El teniente de Carabineros Franco Montenegro señaló que tendrán un sistema de trabajo muy similar al implementado en octubre

Este domingo en 11 regiones de nuestro país se llevarácabo la segunda vuelta de la elección de gobernador o gobernadora y por ello las autoridades ya han coordinado diversas acciones en materia de seguridad.

Por ese motivo, este lunes en Quillota se llevó a cabo el Comité para la Gestión de Riesgos y Desastres (CO-GRID) Provincial, convocado por el delegado presidencial, José Raúl Orrego en donde el tema central fueron las elecciones, contando con la participación de Carabineros, los departamentos de Educación, PDI, Seremi de Salud, los encargados de Riesgos y Desas-



Este lunes se llevó a cabo el COGRID provincial con la presencia de representantes de las cinco comunas, policias y otros organismos.

tres de los municipios de la Provincia de Quillota, el Ejército de Chile y otras institucio-

nes de la provincia. Sobre esta reunión y las coordinaciones realizadas se refirió el delegado presidencial provincial de Quillota José Orrego. "Realizamos un CO- GRID Provincial a propósito de este nuevo proceso eleccionario que convoca a la segunda vuelta de Gobernador Regional, queremos señalar que estamos trabajando con las instituciones de la provincia, municípios, policías, salud, educación etc. Durante este fin de semana tendremos preparado un despliegue por la provincia y tendremos todas las condiciones adecuadas para que comunidad pueda asistir a ejercer su derecho a voto de manera segura y tranquila" y agregó, "aprovechamos de hacer un llamado para que planifique su ruta, conozca cuál va ser su mesa antes de salir de su hogar", dijo la autoridad.

En la misma línea, en representación de la Cuarta Comisería de Quillota también conversó con nosotros el teniente Franco Montenegro quien señaló que tendrán un sistema de trabajo muy similar al implementado en octubre durante las elecciones municipales y regionales. "Vamos a desplegar los medios de forma muy similar de lo que fue el proceso eleccionario anterior para este domingo, hay que recordar que es una jornada. Vamos a tener los colegios cubiertos mañana y tarde hasta que esto se normalice con el retiro de los votos, esperamos que sea una jornada tranquila", señaló.

#### **QUILLOTA EN LA NOTICIA**

# INVITAN AL "VIOLETA FEST" EN LA PLAZA DE ARMAS

Las Oficina Comunal de Mujeres y Equidad de Género y la Oficina de Diversidades Sexuales y Disidencias de la Municipalidad de Quillota están invitando a despedir el año commemorando el Día de la Eliminación de la Violencia hacia la Mujer con una actividad llena de música, teatro y emprendimientos, todo esto en un espacio protegido en la Plaza de Quillota hoy viernes 22 de noviembre a partir de las 16 horas.

## REALIZAN CLASES DE BAILE ENTRETENIDO EN LA CORVI

Siguen clases baile entretenido en Gimnasio Población Corvi, la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota está invitando a toda la comunidad que quiera activarse fisicamente para que se sumen a las clases gratuitas del Taller de Baile Entretenido que se desarrollan en el Gimnasio Municipal Alcaide Pablo Gac Espinoza de lunes a viernes entre las 19 y 20 horas. Más detalles de este y otros talleres es posible encontrar en el sitio web de la municipalidad.

